

Los aliados han penetrado en Holanda

FUE OCUPADA BREDA a 11 kilómetros de la frontera

Eisenhower dirige un llamamiento a la población de Rotterdam

Londres, 4.—Los aliados han cruzado la frontera holandesa, según ha confirmado en una alocución radiada el primer ministro holandés, profesor Gervandry. Seguidamente declaró que la hora de la liberación se acerca y que pronto llegará el momento en que la reina Guillermina vuelva a gobernar con justicia y paz.—EFE.

SE REBASA LA FRONTERA HOLANDESA

Londres, 4.—Los aliados han llegado a Breda a once kilómetros más allá de la frontera entre Bélgica y Holanda, al nordeste de Amberes, según se anuncia en los círculos oficiales holandeses.—EFE.

UN LLAMAMIENTO RADIADO DE EISENHOWER A LA POBLACION DE ROTTERDAN

Londres, 4.—Eisenhower ha dirigido un llamamiento radiado a la población de Rotterdam, para que conserven las instalaciones del muelle y del puerto.

Los obreros portuarios y los de ferrocarriles, dice que deberán permanecer en sus puestos de

Hoy se vende

EL FARO

a 30 cts.

BRUSELAS Y AMBERES ocupadas por los aliados

El gobierno belga exilado en Londres se dispone a regresar a su país

En la región noroeste de Bélgica se libran combates de violencia extraordinaria

BRUSELAS OCUPADA POR LOS ALIADOS

Cuartel expedicionario aliado, 4.—Bruselas ha sido ocupada por los ingleses del general Dempsey. Las unidades aliadas penetraron en Bruselas, poco después de la una de la tarde.—EFE.

AMBERES, ALCANZADO POR LOS BRITANICOS

Londres, 4.—Amberes ha sido alcanzado por los británicos, según noticias recibidas de la frontera francesa por Associated Press.—EFE.

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario, 4.—Bruselas ha sido liberada. Los aliados cruzaron la frontera belga en la madrugada del domingo y alcanzaron Tournai con gran rapidez, liberándola, para avanzar luego hacia el norte y hacia el este y entrar después en la capital, al anochecer.

Mas al oeste otras fuerzas acorazadas avanzaron en dirección norte a través de Behtune y Billers, alcanzando las cercanías de Aire.—EFE.

EL GOBIERNO BELGA SE DISPONE A REGRESAR A SU PAIS

Londres, 4.—El gobierno belga residente en Londres, está preparado para regresar a su país. También lo están los demás gabinetes exilados, dice el "Daily Mail". La misión belga de asuntos civiles acreditada cerca del Cuartel general aliado se

trabajo, procurando que no sufran daños los talleres de material móvil y los servicios de interés.—EFE.

LA GUERRA ENTRE FINLANDIA Y RUSIA HA TERMINADO

A las 8 de la mañana de ayer cesaron las hostilidades

130 votos contra 33 decidieron la ruptura FINESA - ALEMANA

Estocolmo, 4.—La decisión del gobierno finlandés de romper con Alemania fue aprobada por el Parlamento por 130 votos contra 33, según noticias recibidas de Helsinki.

Votaron en contra, principalmente los miembros del Partido agrario y de coalición. Algunos miembros del Parlamento no pudieron asistir a la sesión por haber sido avisados demasiado tarde.

La noticia del armisticio se ex-

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año Núm. IX- 3.068

Conte, Martes 5 de Septiembre de 1944

Ejemplar, 30 cts

La batalla de Francia ha terminado y la de Bélgica se acerca a su fin

Los aliados han llegado a la frontera belga-alemana

LA BATALLA DE FRANCIA HA TERMINADO Y LA DE BELGICA SE ACERCA A SU FIN

Londres, 4.—Según un corresponsal norteamericano, todo hace suponer que la batalla de Francia ha terminado y la batalla de Bélgica parece acercarse a su fin. Se agrega que el Gobierno belga actualmente en Londres, regresará a Bélgica dentro de muy pocos días.—EFE.

ANUNCIA LA ASSOCIATED PRESS QUE LOS ALIADOS HAN LLEGADO A LA FRONTERA ALEMANA EN BELGICA

Londres, 4.—Los aliados han llegado a la frontera alemana sobre un amplio frente en Bélgica, afirma la Associated Press.—EFE.

LA OCUPACION DE AMBERES COMPLETA UN MOVIMIENTO ENVOLVENTE

Entre Mons y Bruselas se ha registrado el mayor bombardeo

Gran Cuartel General expedicionario aliado, 4.—Se confirma la conquista de Amberes por los aliados, oficialmente.

Los canadienses han llegado a Headin al sudoeste de Boulogne.

La ocupación de Amberes completa un amplio y nuevo movimiento de cerco que deja a los alemanes del paso de Calais sin la menor esperanza de escape. Los bombarderos norteameri-

canos realizaron el mayor ataque que se registra hasta ahora, entre Mons y Bruselas.—EFE.

MENSAJES DE EISENHOWER A LOS PUEBLOS BELGA Y LUXEMBURGUES

Londres, 4.—Se ha radiado un mensaje de Eisenhower a los pueblos belga y luxemburgues, diciendo que ha comenzado su liberación.

Se dice que los propósitos (Pasa a la página 5)

El obispo de Madrid-Alcalá Dr. Eijo Garay, presidente interino de la Real Academia Española

Madrid, 4.—El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana entre otras, una orden del Ministerio de Educación Nacional, en la que dice: "Vacante la presidencia de la Real Academia Española, por fallecimiento del Excelentísimo señor don Miguel Asín Palacios, este Ministerio ha tenido a bien nombrar interinamente presidente de dicha Corporación al Excmo. y Rvdo. obispo de Madrid-Alcalá y académico de número de la misma, Dr. Leopoldo Eijo Garay". CIFRA.

El homenaje de Marruecos a la Excm. Sra. de Orgaz

Excelente resultado de la suscripción en Melilla

Melilla, 4.—La suscripción para ofrecer a la esposa del Alto Comisario las insignias de la Cruz de Beneficencia que le han sido concedidas, alcanza los más halagüeños resultados en todas las Corporaciones municipales del Protectorado.

Miles de personas se han per-

sonado en la secretaría particular de la Alcaldía de Melilla, para cooperar a la citada suscripción, lo cual demuestra los sentimientos de cariño y respeto que siente la ciudad hacia la bondadosa señora por la magnífica obra de amor, caridad y humildad. CIFRA.

El ministro secretario, camarada Arrese, visita en Vigo la exposición industrial

Se detuvo especialmente en los pabellones de la Diputación provincial de Pontevedra

Numeroso público dispuso al ministro un cariñoso recibimiento

Vigo, 4.—Se encuentra en esta ciudad el ministro secretario general del Movimiento, camarada Arrese, al que acompañan el vicesecretario de Educación, Arias Salgado; el jefe de protocolo de la Secretaría General del Movimiento, Alcántara, y otras personalidades de su séquito.

Desde Pontevedra, Arrese vino acompañado del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, Riestra. Poco después de

su llegada a Vigo las autoridades locales y jerarquías del Movimiento acudieron a cumplimentar al ministro. Este se personó en la tarde de hoy en el recinto de la exposición industrial de Galicia acompañado de Arias Salgado, gobernador y jefe provincial y alcalde.

El Comité Ejecutivo de la Exposición le recibió a la entrada del recinto, comenzando inmediatamente una detenida visita a

los puestos y pabellones del certamen.

Arrese se detuvo en todos los "stands" informándose minuciosamente de diversos aspectos de cada una de las industrias representadas en la exposición. Se detuvo especialmente en los pabellones de la Diputación provincial de Pontevedra que expone interesantes ejemplares de producción agrícola, forestal e industrial. (Pasa a la página 6)

APOLLO

Continúa desde las 3. R. K. O. RADIO FILMS presenta la gran superproducción

LA FAMILIA ROBINSON

La más extraña novela de aventuras, convertida en una deliciosa película, con escenas de gran dramatismo y emociones. Insuperable interpretación de FREDDIE BARTHOLOMEW admirablemente secundado por THOMAS MITCHELL - EDNA BEST y TIN-HOLT

PROXIMAMENTE GRANDES ESTRENOS

¿A donde vamos señora?

Una gran comedia, con Hans Moser y Carola Honh

Fin de curso

Divertidísima comedia cómica, por Luchi Soto y Freyre Andrade.

MUY PRONTO GRAN ACONTECIMIENTO

Me casé con una bruja

Una fantasía de magia ultra-moderna realizada por FREDRIC MARCH VERONICA LAKE

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

5 de septiembre, martes. Santos Lorenzo, Justiniano, obispo y confesor; Obdulia, virgen; Victoriano, obispo; Herculano, Rómulo, Eudoxio, Macario, Zenón, Urbano, Quincio, Arconcio, Donato, Teodoro, mártires, y Bertino, abad. Semidoble. Ornamentos blancos.

SAN LORENZO JUSTINIANO

Fués descendiente de la familia de los Justiniano de Venecia. Se hizo canónigo regular en San Jorge en Alga, cerca de Venecia.

Fué elegido por el Papa Eugenio V, obispo y primer patriarca de Venecia.

Murió en la paz del Señor el año 1455.

ADORACION NOCTURNA

Las Vigilias que celebre la Adoración Nocturna en el presente mes de septiembre, ten-

NOTICIAS VARIAS

VIAJEROS

En el vapor correo de ayer, marchó con dirección a Madrid, la distinguida señora doña Matilde González-Navelles Gavarrón, esposa del comandante de Ingenieros, don Rafael de Roda. Le acompañan su bella hermana Africa y preciosa hija. Feliz viaje les deseamos.

Regresó de la Península el depositario de Hacienda, don Camilo Calatayud. Bien venido.

FALLECIMIENTO

En Alcalá del Valle, ha fallecido don Antonio Castellero Muriel, hermano de nuestro buen amigo don Rafael, al que enviamos nuestro pésame más sentido.

LOS FLECHAS

Ayer regresaron a nuestra ciudad los flechas de este Frente de Juventudes, que durante veinte días han estado en el Campamento Nacional de Santa María de El Escorial, efectuando el curso de capacitación para jefes de escuadra de las Falanges Juveniles de Franco. Todos han obtenido el diploma de jefe de escuadra y vienen satisfechísimos

drán lugar en las fechas que siguen:

Turno 1.º, titulado de la Sagrada Familia, en la noche del 9 al 10; turno 2.º, titulado San Daniel y compañeros mártires, en la noche del 16 al 17 y turno 3.º, titulado Nuestra Señora de Africa, en la noche del 23 al 24. Todas se celebrarán en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

VIRGEN DE AFRICA

Esta tarde, como todos los días cinco de cada mes, se celebrarán en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, cultos solemnes en honor de nuestra Patrona. A las ocho, será expuesto el Santísimo Sacramento, rezándose a continuación el Santo Rosario, letanias, bendición, reserva y Salve.

NOVENA

Continúa celebrándose en la iglesia de Nuestra Señora del Valle, el novenario en honor de la misma. El día 8 fiesta de la Natividad de la Santísima Virgen se dirá a las ocho y treinta de la mañana, solemne misa de Comunión general, que será oficiada por el ilustre señor Vicario de este Obispado.

de su estancia en el mismo. En Madrid estuvieron unos días, visitando lo más notable de la capital de España. Les enviamos nuestra bienvenida y nuestra felicitación.

ENLACE MATRIMONIAL

Anoche a las 9 y en la Parroquia de Nuestra Señora de Africa, contrajeron matrimonio don Eusebio Navarro Mora, practicante, hijo de nuestro amigo, el funcionario de la Delegación de Trabajo del mismo nombre con la señorita Consuelo Ballester Parrilla, siendo apadrinados por don Francisco Ballester Parrilla, hermano de la novia y la señorita Purita Navarro, hermana del novio.

Firmaron el acta como testigos, don Luis Sanchez Blanco y Sánchez Blanco, Inspector general y delegado provincial de Trabajo, don Francisco Trujillo, farmacéutico, don Alfonso Zaragoza, secretario de la Delegación de Trabajo, don Arturo Perez Flores, subinspector de Trabajo don Inocente Cachero, funcionario de dicha Delegación, don Miguel Muñoz y don José Lopez Maldonado.

El matrimonio se celebró en la mayor intimidad que la reciente luto de la desposada.

Le deseamos eterna luna de miel.

NATALICIO

Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña la esposa de don José María Martín. Nuestra enhorabuena a los venturosos padres.

Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña la distinguida esposa del Juez Municipal y accidentalmente de Primera Instancia e Instrucción don José María Trujillo.

Tanto la madre con la recién nacida a la que se le impondrá el nombre de María Cristina, se encuentran en perfecto estado de salud.

Nuestra enhorabuena a los venturosos padres.

FALLECIMIENTO

En Valladolid donde actualmente residía ha dejado de existir la Excelentísima señora doña Dolores Camarero Marrón, viuda del excelentísimo señor Perez de Villanueva.

Entre las numerosas amistades que por sus dotes de afabilidad y simpatía se había captado tan

virtuosa señora, na sido muy sentida su muerte.

Enviamos nuestro más sentido pésame a sus familiares, especialmente a su hijo, querido amigo nuestro don Arturo, deseándole resignación cristiana para sobrellevar tan sensible pérdida.

FUNERAL

Ayer a las 10 horas tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma del señor don Enrique Delgado Villalba, al cumplirse el segundo aniversario de su muerte.

El templo se vió muy concurrido, oficiando en tan piadoso acto el párroco señor Perpén, ayudado por los presbíteros señores Andrés y Cervós.

Al finalizar la misa, se cantó ante el túmulo instalado en la nave central de la iglesia, un solemne responso.

También el pasado sábado a 10 horas tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa un solemne funeral en sufragio de don Juan Angel Rodriguez Malasana, que en vida fuera Propietario de la Imprenta Olimpia. Numerosas personas acudieron al templo y elevaron sus plegarias al Altísimo por el eterno descanso del alma del finado. Al cumplirse este segundo año de la muerte del querido comerciante y amigo nuestro don Juan Angel Rodriguez, elevemos las nuestras, y reiteramos a sus familiares y en particular a su esposa e hijos nuestra condolencia.

CLASES PARTICULARES

PARA INGRESO EN LA ACADEMIA GENERAL MILITAR, NAVAL Y DEL AIRE

Preparación intensiva para Oficiales Provisionales Ingreso en la Academia Militar de Suboficiales Carreras especiales

Las clases darán comienzo el día 1.º de Septiembre de 1944

MATRICULA de 20 a 21 horas. General Millán Astray n.º 3

NOTA: El resultado de estas clases en el curso anterior (1.º de su fundación) fué el ingreso del 75 % de los alumnos presentados.



Continúa desde las CINCO. UNICO DIA DE PROYECCION GINESA presenta a Juan de Landa y María Mercedes en la colosal película

EL PRISIONERO DE SANTA CRUZ

Una vida trágica sobre la cual la fatalidad acumula rigores hasta que la justicia se impone. Un argumento emotivo, que una gran técnica cinematográfica convierte en un bello espectáculo.

LA TEMPORADA 44-45 SERA LA TEMPORADA TRIUNFAL DE SU CINE PREFERIDO

Mañana UNICO DIA de la magnífica producción

ELLA, EL Y ASTA

por Myrna Loy y William Powell

Gobierno Militar de Ceuta

Para conocimiento del vecindario de esta localidad los días 5, 7, 17 y 20 de los corrientes harán ejercicios de fuegos las baterías de esta Plaza.

De orden de S. E.—El Coronel.—(Ilegible).

la enfermedad de la PROSTATITIS y urinaria

Frecuentes dolores de orina, infección de la orina, atrofia completa, puede combatirse con el LIDACRON. El tratamiento es sencillo, notándose una inmediata mejoría. Venta en Farmacias. Laboratorio L. I. D. A. T. Consejo de Ciento, 280. - Barcelona.

Consulte con su médico (Aprob. Censura Central Sanitaria n.º 320)

LIDACRON

¡Señoras! ¡IMPORTANTE!

La PELUQUERIA DE SEÑORAS, de Carmen Rosillo, (antigua oficiala de Gila Murillo).

OFRECE a VD. su esmerado servicio en la Calle GARCIA 12 (Detrás de la Compañía Canariense de Tabacos).

PERMANENTES CORRIENTES

y SOLRIZA

a PRECIOS ECONOMICOS

CACEROLAS limpias con "FROTALIT" (estropajo de aluminio) "FLITOX" verde-oxigenada 30 volúmenes

"ROMA" no está en la calle principal, pero les aseguro que vale la pena conocerlo; siempre tiene cosas útiles y nuevas. (Misma calle que Julian)

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA. La Esmeralda Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR Anúnciese en EL FARO

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 6 a 8 Jáudenes, 1.- Primero, izquierda. Teléfono, 7-2-5. CEUTA

VASOS IRROMPIBLES

MOLINA S. L.

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según la disposición en la legislación vigente, a menos precio del 20 por 100 del coste en la base

VENDO máquina escribir portable. Queipo de Llano, 2.

VENDO máquina escribir carro corriente. General Aranda, 6 1.º izquierda.

VENDO una radio, muebles, pavos y pollitos de raza. Razón esta Administración.

A quileres

DESEO amplia habitación propia oficina, sitio céntrico, preferible calles José Antonio, Ca-

moens, o Falange Española, planta baja o primer piso. Razón en esta Administración.

SE ALQUILA una habitación para matrimonio, cuarto baño con derecho cocina, Razón Lobo, 12.-3.º

Varios

CONTABLE, 14 años práctica, ofrezca tres horas diarias. Razón esta Administración.

TRABAJO domicilio juguetería, pueden ganar hasta 30 diarios. Proporciono material. Compra producción. "Trabajos Manuales", Santa Cruz Marcenado, 8 Madrid.

SE NECESITA mecanógrafa. Alvarez núm. 2, horas de oficina de 10 a 1 y de 4 a 7.

EDITORIAL

LA UNIVERSIDAD Menéndez Pelayo

En este sosiego noble, digno y bien ganado de España, bajo el signo de esa maravillosa paz que disfrutamos por la sabia dirección política de nuestro Caudillo Franco, acaba de inaugurarse en la hermosa ciudad de Santander, la Universidad Internacional de Menéndez Pelayo. Hecho de tal trascendencia espiritual a nacional, requiere un momento de meditación en la conciencia de todos los españoles. No solo por lo que significa en el campo de las letras y de las ciencias, sino por lo que de serenidad y suprema confianza en el mando y en el destino histórico de nuestra raza, supone este nuevo Centro de Enseñanza Superior. Por de pronto es un acierto más de la labor continua, infatigable y fecunda del Ministerio de Educación Nacional, que gana con la instalación de esta Universidad internacional de Santander, un nuevo laurel para España. El nombre del insigne peligrato santanderino puesto al frente de este nuevo Centro español, para que la obra que se realice allí, sea como un espejo glorioso de sus afanes, contribuirá sin duda a servir de estímulo a lo que España pide y desea para esta Universidad Internacional, destinada a figurar en primera línea de méritos, entre los más destacados círculos intelectuales de Europa, porque a Santander, vendrán eruditos de todos los países asistirán a sus cursos de verano, se formarán en su ambiente de severa disciplina científica y al regresar a sus respectivos pueblos de origen pregonarán la grandeza de España y serán los primeros paladines de nuestra cultura y de la altísima misión espiritual que cumplimos, un día entre los días, cuando por la gracia de Dios, la brújula de los destinos del mundo estuvo universalmente en nuestras manos.

Becas "Alejandro Salazar"

Convocatoria de la Jefatura Nacional del S. E. U.

La Jefatura Nacional del SEU a propuesta de la Obra de Ayuda Juvenil, convoca en los distritos universitarios y jefaturas provinciales del Frente de Juventudes las becas "Alejandro Salazar", al igual que en años anteriores, con lo que pretende dar un avance al punto 24 de la revolución nacional.

"La cultura se organizará de forma que no se malogre ningún talento por falta de medios económicos. Todos los que lo merezcan tendrán fácil acceso incluso a estudios superiores" En consecuencia de esta norma fundamental establece estas becas de acuerdo con las siguientes bases:

1.º Se asignan 150 becas "Alejandro Salazar" ampliables, si fuera mayor el número de recursos con que contase este Sindicato, de las cuales 30 lo serán a cargo de la Jefatura Nacional del SEU y el resto procedentes de los Gobiernos Civiles, Jefaturas Provinciales del Movimiento, Ayuntamientos, Diputaciones y demás organismos oficiales y privados, cuya relación se publicará cuando se tenga conocimiento exacto de las donadas por los mismos a distribuir entre los camaradas afiliados a nuestro Sindicato por intermedio de las Jefaturas de los distritos provinciales.

2.º Estas becas estarán dotadas con el haber anual de 4.500 pesetas para el curso de 1944-45, comenzándose a percibir en el mes de octubre por meses vencidos hasta el mes de junio inclusive y abonándose las mensualidades en las administraciones de los distritos provinciales.

3.º La concesión de las becas se realizará: 30 por el jefe nacional del SEU a propuesta de la Obra de Ayuda Juvenil entre las solicitudes enviadas por los distritos provinciales y el resto por las Juntas Provinciales que presidirán los Excmos. Sres. gobernadores civiles y jefes provinciales del Movimiento, o jefes de las Corporaciones y Entidades que hayan concedido las becas, tomando parte de estas Juntas las jerarquías del SEU. La Jefatura Nacional del SEU exten-

derá las credenciales a todos los becarios.

4.º Serán requisitos para optar a las mismas:

- a) Ser español; b) Ser estudiante universitario de Centros de Enseñanza superior; c) Ser afiliado al SEU, con antigüedad mínima de un año; d) Ser militante de F. E. T. y de las JONS o no tener esta posibilidad por parte del Frente de Juventudes; e) Carecer el solicitante y sus padres o tutores de recursos económicos, extremos estos que justificarán debidamente mediante certificado expedido por la Jefatura Provincial del Movimiento y con las solicitudes o expedientes que facilitarán los departamentos de Ayuda Juvenil.

5.º Fijadas estas condiciones como indispensables para optar a las becas, se dará preferencia:

- a) A los becarios del año anterior; b) A los que tengan mejor expediente académico; c) A los pertenecientes a la Vieja Guardia; d) A los ex-combatientes; e) A los encuadrados en la División Azul; f) A los ex-captivos; g) A los que se hayan distinguido por su disciplina y servicios prestados al SEU; h) A los que hayan perdido a las Falanges Juveniles del Frente de Juventudes.

6.º Estas becas podrán ser prorrogadas en años sucesivos siguiendo los mismos trámites.

7.º Para optar a las mismas será preciso presentar los documentos siguientes:

- a) Solicitud mediante impresos que facilitarán los departamentos de Ayuda Juvenil; b) Certificado de la Jefatura Provincial del Movimiento acreditativo de lo que determina en su base IV el apartado C; c) Documentos probatorios de cualquier tipo de los casos consignados en la base V; d) Certificado de estudios; e) Certificado del jefe del distrito provincial que acredite que el camarada en cuestión es merecedor de tal concesión.

Para los camaradas becarios de años anteriores que soliciten la prórroga de la beca, típicamente les será exigido el certificado de estudios y un certificado del jefe del distrito provincial que acredite que el camarada continúa siendo merecedor de la concesión, así como que subsistan las causas económicas que motivaron la primera petición.

8.º Se podrán perder los derechos a la misma, una vez concedida, cuando el camarada merecedor de situación económica o cuando cometa actos que le hagan acreedor a tal pérdida.

9.º Se concede un plazo de admisión de instancias entre los días 1 al 10 de septiembre. Las solicitudes deberán ser entregadas precisamente en los Departamentos de Ayuda Juvenil de los distritos provinciales del Frente de Juventudes, sin que se admita un trámite por otro conducto.

10.º Las becas serán concedidas el día 25 de septiembre.

11.º Todas las Jefaturas del Frente de Juventudes darán la máxima publicidad a las presentes bases, fijándolas en los tablones de anuncios de todas las facultades o escuelas y por intermedio de la Prensa.

Madrid, agosto de 1944.

Nueva publicación

"EL ASKARI"

Portavoz de los Regulares de Ceuta

Desde el día 1 de septiembre, el Grupo de Regulares de Ceuta, cuenta con una publicación, "El Askari", portavoz de sus más nobles anhelos. Queremos pues, que con la noticia de su aparición, estas líneas cordiales y ofusivas, sean en primer lugar un saludo. Saludo de Prensa, a quienes tienen como nosotros, en el contacto con las letras de molde, un mismo deseo y una misma aspiración: servir a Ceuta y a España, dos amores y dos pensamientos fraternos, hermanados en una idéntica comunidad de deseo. Porque los fines que guían esta primera salida de "El Askari", no pueden ser más bellos, ni más laudables también.

Siendo una continuada y arraigadísima coincidencia de armas y letras, felizmente lograda siempre en el meridiano español, "El Askari", portavoz de los Regulares de Ceuta, se propone, ser en esta brillantísima tradición española, un ejemplo modesto, pero animado al mismo tiempo del más puro y generoso propósito y lleno asimismo del más alto valor.

En "El Askari", se resumen como ha dicho acertadamente

vuestro coronel, un compendio de las horas libres que el servicio deja, para ponerlas de esta otra manera también al servicio por lo tanto, de la literatura y de la patria, que patria es también el gran libro eterno, donde hemos aprendido a vivir y a luchar; un poema maravilloso donde la geografía pone los mejores capítulos, sobre un fondo de tierra entrañablemente nuestra. Pero "El Askari", aspira a ser también un periódico que lleve su cometido entre el círculo castrense de ese grupo de Regulares de Ceuta, donde él, va a cumplir, fundamentalmente su misión y en ese aspecto, queremos darle desde aquí, nuestro mayor abrazo de bienvenida.

Periódico por y para los soldados, periódico con el privilegio de no tener que rozar la noticia siquiera; hecho con trabajos que pueden elegirse, escogiendo los temas y no siendo desbordados por ellos; periódico de tan bella manera concebido y llevado a la práctica, tiene que tener desde su primer número, toda nuestra simpatía y toda nuestra adhesión. Aunque solo fuera porque se hace en Ceuta, estaríamos también con lo que él quiere ser en presencia y espíritu en una misma línea de hermanos.

Que hasta "El Askari". Llegue nuestro aliento y la seguridad de que para la alta empresa que inspiran sus páginas tendrá siempre en las columnas de EL FARO, su más decidido espíritu de entusiasmo y de colaboración, porque nosotros también estamos idealmente en la misma trinchera con Franco y España en nuestro corazón.

EL FARO

Sentido fallecimiento

En Arriate, donde actualmente se encontraba pasando una temporada con sus familiares, ha fallecido el prestigioso comerciante local don Miguel Molina Fuentes, persona que en nuestra ciudad contaba con innumerables amistades por sus dotes de simpatía y bondad.

Su muerte ha sido muy sentida por lo que sus familiares están recibiendo innumerables muestras de pésame a las cuales unimos las nuestras sinceras.

Anúnciese en EL FARO

Bar restaurante Las dos Comidas por cubiertos y a la carta.



Vinos de Moriles.

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

Reanuda su consulta de Cirugía general de 4 a 5,

Teléfono, 519

Falange Española, 11

Aserradero de leña

Venta de leña cortada

Fina y gruesa

Para cocinas económicas Limpieza

Economía y buen gusto

Se sirve a domicilio

Pedidos Teléfono 208 provisional

CEUTA



El señor

DON MIGUEL MOLINA FUENTES

(Del Comercio de este plaza)

Falleció ayer a los 53 años de edad, en Arriate (Málaga) después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Casilda Rambaud; hijos, Miguel, José Luis, Carlos y Africa; hermanos don José y don Luis; hermanas políticas, sobrinos primos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida rogamos a sus amistades una oración por el alma del finado, por cuya piadosa intención les quedarán eternamente agradecidos.



Ya rueda el balón

El domingo se jugaron algunos partidos

Madrid, 4.—El domingo se jugaron los siguientes partidos amistosos:
 Celta 4, D. Coruña 1.
 Betis 4, Oñuba 3.
 Sevilla 4, Córdoba 3.
 Español 2, S. Catalana 1.
 Zaragoza 3, A. Bilbao 1.

El campeonato regional de primera categoría

Comenzará a jugarse el día 8 de octubre

Por la Federación Hispanoamericana de Fútbol ha sido confeccionado el calendario correspondiente al Campeonato Regional de Primera Categoría.

Participarán en él los clubs en posesión de dicha categoría. Es decir: U. Africa-Ceuti y S. D. Jadú, (ambos de Ceuta), P. D. Larache, S. D. Tánger, S. D. Villa Nador y S. D. Villa Sanjurjo.

Los partidos señalados en el referido calendario son:

8 de octubre: Larache V. Nador; V. Sanjurjo -Africa-Ceuti; S. D. Jadú-Tánger.

15 octubre: V. Nador-Jadú; A. Ceuti-Larache y Tánger V. Sanjurjo.

22 octubre: Nador-A. Ceuti; Tánger-V. Nador y V. Sanjurjo Larache.

5 de noviembre: A. Ceuti-Tánger; Nador-V. Sanjurjo y Larache Jadú.

La segunda vuelta en campos contrarios, y en las fechas festivas que siguen.

A fin de evitar coincidir con los partidos que de Segunda División y Tercera se jugarán en Ceuta y Melilla, los clubs pueden ponerse de acuerdo para jugar en otras fechas no laborables, como por ejemplo el día 12 festividad de Nuestra Señora del Pilar, así como para hacerlo por la mañana en sus respectivas demarcaciones.

ANIS LA ESPAÑOLA
 Seco y dulce. - RUTE

Dr. Juan Martínez Higuera
 Director, por oposición, del Dispensario Oficial Intvenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragn, 2; piso segundo
 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

ACEYTE YNGLES

Parásito que toca... muerto es!

30.579 kilómetros ha de recorrer el "Ceuta" para jugar sus partidos de Liga

En 26 ocasiones cruzará el Estrecho de Gibraltar y en 4 la distancia entre Valencia y las Baleares

Ha alcanzado el fútbol un grado insospechado en cuanto a su amplitud y extensión. Hace veinte años, la vida balompédica actual, cuajada de costosos traspaños, sensacionales adquisiciones, millares de clubs y larguísimo desplazamientos hubiera parecido una gran quimera.

Entre los muchos detalles que servirán para fortalecer nuestro aserto, así como para dejar bien sentada esta enorme importancia que hoy día tiene en nuestra Patria el bello y viril deporte del balón esférico, tenemos los relativos a desplazamientos. El aficionado, por lo general enfrascado en el desarrollo de los

El cuadro titular salió anoche para Melilla

Desplaza 15 jugadores, entre ellos Montoliu

Anoche y a bordo del "Fuerteventura", emprendieron su viaje hacia Melilla los jugadores que forman el cuadro titular.

Para los dos encuentros a celebrar en dicha plaza, en los días 7 y 10 del actual, el equipo "merengue", ha desplazado 15 jugadores. Estos:

Comas, Lázaro Victorero, Carrasco, Perico, Carvajal, Gil, Japón, Lesmes, Mardones, Montoliu, Sanz, Bernal, Aceva y Morla.

Les acompañan el entrenador A. Rey, el directivo L. González y el masajista A. Ciaros.

Por no haber llegado aún de Canarias, no se desplaza el extremo Talavera, cuyo puesto ocupará Lesmes o cualquier otro jugador. Como novedades, el equipo presentará en Melilla, al defensa Victorero y a los interiores Sanz y Montoliu.

Buen viaje a todos.

encuentros y en los comentarios que son habituales antes y después de aquellos, apenas se detiene a pensar en la envergadura de ellos, ignora por lo visto que todas las semanas los clubs pertenecientes a las dos primeras Divisiones de Liga, han de cruzar la Península de Norte a Sur y de Este a Oeste, realizando largos y penosos viajes con el fin de cumplir con el compromiso derivado de su participación en el Torneo. El "Ceuta" además...

A esto queríamos llegar. El cuadro ceuti es uno de los que mayores desplazamientos ha de efectuar en el transcurso del Torneo liguero y este es irremediable, el que mas travesías marítimas realizará. La siguiente tabla del kilometraje a recorrer por él sacada de la fidelidad de las guías de ferrocarriles y los servicios de navegación, es harto elocuente y significativa:

A San Sebastián ...	2.792 Km.
A León ...	2.370 "
A Santander ...	2.550 "
A Baracaldo ...	2.676 "
A Vigo ...	3.200 "
A El Ferrol ...	3.251 "
A Zaragoza ...	2.226 "
A Alicante ...	2.454 "
A Inca (Mallorca) ...	2.782 "
A P. de Mallorca ...	2.724 "
A Alcoy ...	2.632 "
A Jerez ...	346 "
A Sevilla ...	576 "
TOTAL ...	30.579 "

Como es natural, en las cifras anteriores figuran las distancias marítimas y los kilómetros de regreso. Teniendo en cuenta todo ello, resulta que el Ceuta ha de recorrer para sus trece desplazamientos ligueros un total de 30.579 kilómetros, es decir una distancia aproximada a la de todas las costas de Europa (treinta y un mil novecientos kilómetros) y ¡nueve veces! el perímetro de España. Si exceptuamos Jerez y Sevilla, todos sus desplazamientos sobrepasan los dos mil kilómetros, siendo el mayor el que realizará a El Ferrol, del Caudillo (3.251), segundo de Vigo con (3.200).

En cuanto al número de travesías por mar, ninguno de los 18 equipos que participarán en Primera y Segunda o Tercera División llegarán a embarcarse, como él, en treinta ocasiones (26 para cruzar el Estrecho de Gibraltar y 4 para recorrer la distancia que media entre Valencia

ABAD jugará con el Ceuta en MELILLA

Al regreso de la expedición se nos asegura que renovará su compromiso con su antiguo club

A la lista de jugadores que el Ceuta embarcó en el "Fuerteventura" hay que añadir uno más. Se trata de Manolo Abad, el conocido y admirado extremo derecho, que pesa a encontrarse en situación de rebeldía, a través de la escalinata del buque con su maletín en la mano.

—¿Pero es que va Abad con ustedes?—Preguntamos a uno de los directivos.

—Sí, señor.

Abad ocupará su puesto habitual en los dos encuentros que vamos a jugar con la Unión Deportiva Melilla.

—¿Pero?—

—Entre el jugador y la directiva se han limado,

al fin, asperezas y todo camina sobre ruedas.

—¿...?

—Como es lógico, el hecho de actuar en Melilla con nosotros lo aclara todo. Lo único que te puedo adelantar es que cuando la expedición regrese, Manolo renovará su compromiso con su antiguo club y... todos tan contentos. No creo surjan otros inconvenientes. Club y jugador se han vuelto a estrechar la mano. Creo que ahora para siempre.

Ya lo sabe, pues, el aficionado. Abad ocupará su puesto acostumbrado en los partidos que el Ceuta jugará en Melilla para unos días después, firmar la cartulina del club donde tantos éxitos alcanzó.

Felicitemosnos todos de que tal haya sucedido.



y Palma de Mallorca), por cuanto los que más se le aproximan, son los clubs de Baleares, que lo harán en 28 ocasiones cada uno y la R. Sociedad. C. Leonesa R. Santander, Baracaldo, Ferrol, Zaragoza Hercules, Alceyano Xerez, y Betis, solo deberán embarcarse en 6 ocasiones. Por lo que a los 14 clubs de Primera División respecta, ninguno de ellos deberá embarcar.

Las cifras precedentes —que podrían agrandarse considerablemente al tenerse en cuenta que cada desplazamiento, supone alrededor de las 15.000 pesetas y el traslado de 16 personas—no solo justifican el esfuerzo y entusiasmo del buen conjunto ceuti, merecedor por este y por otros motivos de los más cálidos elogios, sino que, tras dejar bien probada esa enorme importancia que el balompié adquirió en nuestro suelo, demuestran también lo injustificado de esas quejas lanzadas por algunos equipos peninsulares ante la perspectiva de tener que atravesar el angosto brazo de mar que separa a Ceuta de Algeciras.

¡Si todos tuvieran necesidad de embarcarse en treinta ocasiones!—PEGUAR.



Aprenda contabilidad por correspondencia

... y en pocas semanas, a poco coste, se capacitará para conseguir un magnífico empleo. Decídase enseguida.

ACADEMIA CCC
 APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar sin salir de su casa: contabilidad • cálculo mercantil • correspondencia comercial • cultura • albanitería • decoración • carpintería • abanitería • metalurgia • electricidad • arte textil • artes gráficas.

Anúnciese en **EL FARO**
 Diario de la mañana

DESTILERIAS Las Palomas

TEJERO Y CIA
 Rute

ANIS SECO-ANIS DULCE-COÑAC-PONCHE-CURACAO
 CINCO PRODUCTOS DE INMEJORABLE CALIDAD.

Esponjas de goma
 Varios tamaños

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"
 Puente de la Almina, 6

FRENTE DE FRANCIA

Información aliada

Fuerzas paracaidistas aterrizaron en la región de Belfort

120.324 prisioneros han sido hechos en Francia

Mons, en la frontera belga, ocupada por los norteamericanos

Es difícil la situación alimenticia de París

DEL COMUNICADO ALIADO
En el sector de Abbeville, el río Somme ha sido cruzado en ambos lados de la ciudad, que ha caído en nuestro poder después de dura lucha. Nuestras tropas avanzan hacia el norte desde Abbeville.

Otras tropas han cruzado la frontera belga en un punto situado a setenta kilómetros al suroeste de Bruselas.

Las unidades que los integran se hallan cerca de Charleroi. Mas al sur nuestro avance nos ha llevado hasta las inmediaciones de Nancy.

Los contingentes siguen este empuje y han cruzado el Mosa por varios puntos cerca de Châlons.

Nuestras fuerzas están en Saint Mihiel. Las escuadrillas de cazas y bombarderos, atacaron ayer los movimientos ruterios y ferroviarios enemigos en Bélgica y en el paso de Calais. Fueron destruidos muchos vehículos, locomotoras y vagones.

Seis aeródromos holandeses fueron sometidos a intenso bombardeo por parte de nuestros aviones pesados. Los bombarderos ligeros, medios y pesados, atacaron la zona fortificada de Brest.—EFE.

PARACAIDISTAS ALIADOS EN BELFORT PARA CORTAR LA RETIRADA ALEMANA

Londres, 4.—Paracaidistas aliados aterrizaron en la región de Belfort, para acortar la retirada a los alemanes que vienen de Lyon, anuncia el "Morning Post".—EFE.

"LA RETIRADA ALEMANA DICE EL GENERAL DEMPSEY, SE EFECTUA EN CONTRA DE LAS ORDENES DICTADAS POR EL MANDO"

Docientos kilómetros de avance en cuatro días

Londres, 4.—En cuatro días el II Ejército británico que manda el general Dempsey ha avanzado más de docientos kilómetros. En una entrevista hecha por los responsables de guerra en su Cuartel General, Dempsey declaró: "El alto mando alemán ya no domina la situación. La retirada alemana se efectúa en contra de las órdenes dictadas por él".—EFE.

120.000 PRISIONEROS ALEMANES CAPTURADOS POR LOS NORTEAMERICANOS EN FRANCIA

Cuartel expedicionario aliado, 4

Información alemana

En las laderas occidentales de los montes Ardenas han sido rechazados numerosos ataques

Continúa tenaz la resistencia alemana en Brest

Se ha distinguido en el valle del Ródano la II División blindada

La ciudad sigue su vida y en algunos comercios, han aparecido artículos que desde hace mucho tiempo no se vendían.—EFE.

LA SITUACION ALIMENTICIA DE PARIS ES DIFICIL
París, 4.—La situación alimenticia, es todavía difícil. La escasez principal subsiste en el carbón y trae consigo la falta de gas y fluido eléctrico. Sin embargo,

la ciudad sigue su vida y en algunos comercios, han aparecido artículos que desde hace mucho tiempo no se vendían.—EFE.

MONS OCUPADA POR LOS NORTEAMERICANOS
Londres, 4.—Mons ha sido ocupada por el I Ejército norteamericano. Fueron capturados 800 prisioneros.—EFE.

—A 120.324 prisioneros asciende la cifra de los capturados hasta ahora en Francia por el II Ejército norteamericano en la jornada del sábado se capturaron 1.919.—EFE.

LILLE HA SIDO CONQUISTADA
Londres, 4. Noticias no confirmadas, aseguran que Lille en el noroeste de Francia ha sido con-

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción:
Perez Galdós 13
Teléfono 3-0-2

En el próximo mes de octubre se celebrará una solemne novena en honor de Jesús de Medinaceli

Arista de la ciudad

PROYECTOS

Hagamos hoy resaltar la necesidad de corregir viejos defectos del alcantarillado, en evitación de las inundaciones que suelen acontecer en las grandes lluvias.

Asimismo poner en vías de realización (si las probabilidades económicas lo permiten) algunos de los proyectos de construcción de viviendas para funcionarios, con lo que se atenuaría en parte la crisis que se padece; y en general, todas aquellas otras mejoras que están en el ánimo de todos y que sin ser urgentes, tienen por su manifiesta necesidad hasta cierto punto apremiantes.

Yo creo que el señor Gázquez compartió este pensamiento; una Algeciras que no se parezca a otras ciudades, sin que esto sea orgullo ni desdén, sino afán de superación, de no caer en lo trillado y anodino una Algeciras que tenga fisonomía y características propias, una Algeciras con sabor local, sin olvidar nunca su estirpe andaluza y mora; resucitémos sin profusión y en sitios adecuados, las rejias y los patios. Y este milagro no lo hará el dinero solamente, si no los brujos que manejan las artes. Artes sin ostentaciones que no es del caso. Arte sencillo y sin pretensiones, ya que en la propia sencillez se encierra el secreto del acierto.

J. P. Arriete.

JUNTA DE LA COFRADIA DE MEDINACELI

El pasado domingo, celebró reunión ordinaria la Junta Rectora de la Cofradía de Jesús de Medinaceli, asistiendo la mayoría de los componentes de la misma. Se trataron diversos asuntos de trámite y entre ellos se tomaron varios acuerdos. Entre ellos, aseguran, el celebrar en el próximo mes de octubre y con motivo de la festividad de Cristo Rey, una solemne novena en honor de Jesús de Medinaceli.

Asimismo, se acordó, instalar definitivamente, la imagen en el primer altar a la izquierda del templo, bajo el púlpito, procediéndose a la inmediata decoración y preparo del indicado altar.

Se dió cuenta del entierro realizado del niño Jesús Cautivo que hace unos meses fuera apadrinado por la Cofradía y se acordó que se entregasen todos los gastos ocasionados con este motivo.

Se trataron diversos asuntos relacionados con la salida procesional en el próximo año, de los cuales, lógicamente, se nos ha rogado, guardemos el mayor silencio, lo que gustosamente hacemos.

Asimismo se acordó que los Cofrades, que antes del próximo día 30 del actual mes de septiembre, no hayan remitido el boletín de petición de tunicas, no podrán figurar en el próximo desfile procesional.

LA NOVENA A JESUS DE MEDINACELI

Nos llena de orgullo, el haber tenido conocimiento del acuerdo tomado para la celebración de una solemne novena al Santísimo Cristo de Medinaceli, en el próximo mes de octubre con motivo de la festividad de Cristo Rey. Nos llena de orgullo, porque Algeciras va a tener el mismo honor que en dichos días, tiene Madrid, la sede de esta popular cofradía.

Cabe por tanto esperar, que todos en general desde el más alto al más pequeño, presten su mayor cooperación y colaboración para que estos cultos tengan el mayor esplendor posible.

Aloanza esta petición hasta nuestras dignísimas autoridades tanto civiles como militares tan amantes de todo lo que suponga

Viajero a la Península, al llegar a Algeciras

Restaurante LA PLATA

rendir culto a nuestra Santa Religión y a el engrandecimiento de Algeciras.

ENSEÑANZA

Matrícula abierta

A partir del lunes día 4 y hasta el próximo día 9 o sea durante toda la actual semana, queda abierta la inscripción en la Escuela nacional de niños número 8 situada en el Secano, siendo las horas de inscripción de 10 a 11. Tendrán derecho preferente los alumnos que estuvieran en el pasado año en dicho centro docente, no obstante lo cual, sus familiares deberán presentarse para hacer presente su deseo de que continúen en el actual curso. Los que no han estado anteriormente, deberán presentar la siguiente documentación: partida de bautismo, certificado del Frente de Juventudes y certificado de vacunación.

La presentación de la partida de bautismo alcanza a todos incluidos a los que ya estuvieron el pasado año.

Colmado SANTA TERESA

Fiambres. Conservas
Huevos y Aves.

DEPORTES

De fútbol

La crítica es necesaria en la vida, pero la crítica que apunta

DEL PARTE ALEMAN

Han sido rechazados numerosos ataques adversarios en las laderas occidentales de los montes Ardenas, al sureste de Sedan y a orillas del Mosa.

Los defensores de Brest volvieron a rechazar poderosos asaltos norteamericanos apoyados por intenso fuego artillero y bombardeos aéreos.

El enemigo sufrió graves pérdidas a consecuencia del fuego concentrado de las baterías costeras y de la D. C. A. naval.

Varias brechas locales en el glacis de la fortaleza fueron tapadas después de dura lucha.—EFE.

AMPLIACION AL COMUNICADO ALEMAN

Cuartel general del Fhrer, 4. —"En violentos combates librados por la posesión de la fortaleza de Brest, la novena brigada de artillería anti-aérea de la marina, mandada por el capitán de navío Richter, se ha distinguido en varias ocasiones rechazando ataques terrestres, aéreos. En el valle del Ródano, la II División blindada, mandada por el general de división Von Wiefersheim, cuya misión era proteger los movimientos de despegue alemanes, se ha distinguido especialmente".—EFE.

soluciones a los problemas y no aquellas otras de carácter derrotista.

Todo el que ejerce un cargo más o menos popular en tal o cual lugar, cabe suponer que este expuesto a la crítica, pero esa crítica debe ser orientadora y entonces aquel al cual va dirigida y que quizás no ha fijado su atención en el detalle que se le apunta, lo recoge y de ello sale un beneficiario.

La crítica de café es peligrosa, no por lo que pueda importar al criticado, sino por el peligro que ello envuelve.

La labor de los que por ejemplo dirigen un club, esa labor pesada, venciendo innumerables obstáculos que se le presentan, no contando los fracasos sino los triunfos es labor que si puede ser censurada.

Pongamos por caso el fichaje de los jugadores.

La afición tiene un deseo y ese deseo lo recogen los directivos, pero resulta que al igual que en las cacerías, un mal ojeador o una mala escopeta, que dan al traste con el cobro de una buena pieza.

Un poquillo de paciencia y a esperar, para empezar nuestra crítica. Pero una crítica sensata, educada y sin mordacidad de ninguna clase. Solo nuestro mayor deseo de que esa crítica sirva para algo y se nos haga más caso del que el año pasado se nos hizo, el que apuntamos una radical solución desde el primer momento.

Montilla.

Tractores

Trilladoras, embaladoras automáticas, maquinaria agrícola usada, compro. Escriban precio y estado: Miguel Pérez Vercher, 4, VALENCIA.

EL SEÑOR

Don José Arques Cotta

Caballero mutilado, empleado de la Pagaduría Militar de Haberes de Ceuta.

Ha fallecido a los 34 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Ramona González Reyes; hijos, José, María del Carmen y Rafael; padres, don Francisco Arques (auxiliar administrativo) y doña Carmen Cotta; hermanos, don Mariano, don Francisco, don Enrique, doña Dolores, doña María, don Luis y doña Carmen; madre política, hermanos políticos, abuela, tíos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 13 horas desde el Hospital Militar hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos. El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo.

¡ATENCIÓN!

Para perfumería **Bazar Villalobos**
Para ropitas niños **Bazar Villalobos**
Para colonias a granel **Bazar Villalobos**
Para calzados irrompibles marca "Uzcudun" **Bazar Villalobos**

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

Noticias de España

San Sebastián, 4.—Se encuentran en esta ciudad los ministros plenipotenciarios de Alemania y el Salvador. Igualmente han llegado el agregado de la embajada de los EE. UU. Mister Albert Heringt y el conde de París.—CIFRA.

Madrid, 4.—El delegado nacional del F. de J. ha recibido en la mañana de hoy un telegrama del ministro secretario del Movimiento en el que le dice: "En nombre del Caudillo encárgote felicites a los camaradas del campamento "Ordoño II", y en especial al jefe del Campamento, camarada Iturriaga, por su magnífico espíritu en la marcha que acaban de realizar."—CIFRA.

Barcelona, 4.—Esta semana se esperará la llegada de dos buques cargados de géneros alimenticios para el Vaticano.—CIFRA.

Disposiciones Oficiales

DISPOSICIONES RELATIVAS A MARRUECOS

Madrid, 4.—El Boletín Oficial del Estado dispone: Administración Central.—Presidencia.—Dirección de Marruecos y Colonias Anulando, hasta nuevo aviso, el concurso anunciado para proveer una plaza de asesor técnico-administrativo de la Junta de Servicios Municipales de Tetuán.

Anunciando concurso para proveer tras plazas de ingenieros de caminos, Canales y Puertos de los servicios de Obras Públicas en la Delegación de Obras Públicas y Comunicaciones de la Alta Comisaría de España en Marruecos.—CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

GRAN ACTIVIDAD AEREA en los frentes de Italia

Se señalan también operaciones en el sector del Adriático

COMUNICADO ALIADO

Cuartel del Mediterráneo, 4.—Operaciones de las fuerzas tácticas aviones sobre el campo de batalla del noroeste de Italia.

Bombarderos medios atacaron las carreteras del valle del Po.

Los cazas-bombarderos efectuaron vuelos contra las comunicaciones ferroviarias de la comarca de Turín. También atacaron los puentes y vías férreas del golfo de Génova y el Po.

El enemigo perdió un avión y seis nosotros.

En las operaciones de la noche del 2 al 3 perdimos dos aparatos. Se realizaron 1.000 vuelos."—EFE.

DEL COMUNICADO ALEMAN

En los sectores occidental y

"ACADEMIA NAVARRO"

Centro de Enseñanza Media legalmente reconocido

Hasta el día 15 de septiembre queda abierta la matrícula de los 7 Cursos de Bachillerato para los alumnos que deseen obtener la suficiencia en este Centro.

La Dirección.

Se libran combates muy encarnizados en la gran curva del Vístula

Varios grupos bolcheviques fueron cercados y aniquilados en el sector de Legof

Nuevo asalto bolchevique a ambos lados de la carretera Ostrof-Rodzom-Ostrolenka

Han sido rechazados varios ataques al noroeste de Varsovia

COMBATES ENCARNIZADOS EN LA GRAN CURVA DEL VISTULA

Berlín, 4.—Combates muy encarnizados se libran en la gran curva del Vístula y en el flanco norte de la brecha abierta por los soviets en días pasados. Las fuerzas alemanas, según la O. I. de I. infligieron sangrientas derrotas a las fuerzas soviéticas en combates ofensivos y defensivos.

Varios grupos bolcheviques fueron cercados y aniquilados en el sector de Legof. A ambos lados de la carretera de Ostrof-Rodzom y Ostrof-Ostrolenka los bolcheviques lanzaron al asalto, el grueso de sus fuerzas blindadas protegidas por un intenso fuego aéreo y potentes escuadras aéreas.

En algunos puntos, penetraron en el sistema defensivo alemán.

Ante la potencia de otro ataque bolchevique, intervinieron las reservas alemanas, secundadas por carros "Pantera" y "Tigre", que cerraron las brechas abiertas.—EFE.

OFENSIVA SOVIETICA, RECHAZADA EN TODOS LOS SECTORES

Berlín, 4.—La O. I. de I. comunica: "Los bolcheviques han desencadenado sobre un amplio frente, una gran ofensiva en el día de ayer, al noroeste de Mesako. A pesar del intenso fuego artillero y de los ataques aéreos alemanes, el enemigo fué rechazado en todas partes."—EFE.

COMUNICADO ALIADO DEL MEDITERRANEO

Comunicado oficial.—Octavo Ejército.—Después de avanzar más de 320 kilómetros desde que desembarcaron en el sur de Francia, los soldados del VIII Ejército han penetrado en Lyon, Villefrance, a unos veinticuatro kilómetros al norte de Lyon, ha sido alcanzada por los franceses.

Al noroeste de Lyon, los norteamericanos amenazan las vías de escape adversarias y efectúan nuevos avances a pesar de la dura resistencia de aquel.

En Italia, gran actividad de las patrullas por parte del VIII Ejército que han establecido contacto con el enemigo en muchos puntos de la línea Gótica.—EFE.

central del frente italiano nuestras divisiones se han despegado del Arno.

Las formaciones de exploración enemigas que intentaban seguir nuestros movimientos fueron rechazadas con grandes pérdidas.

También ayer atacó el adversario en el sector del Adriático con gran lujo de tropas frescas y material nuevo.—EFE.

DEL COMUNICADO ALEMAN

Tras durísimas y costosas luchas nuestras fuerzas deshicieron los intentos de irrupción soviéticos en los Cárpatos meridionales y occidentales que no tuvieron éxito.

En la cabeza de puente del Vístula, al oeste de Varanov, se volvió a combatir duramente durante el día de ayer.

Hemos rechazado varios ataques soviéticos, al noroeste de Varsovia. El enemigo, con el apoyo de masas de infantería, tanques y aviación, renovó ayer su ofensiva entre los Bug y Narev.

La irrupción adversaria fué

anulada por medio de contrataques en los cuales fueron destruidos 35 carros soviéticos.

Fracasaron varios ataques soviéticos en Lituania y Estonia.

Aviones de batalla alemanes destruyeron cuatro aparatos soviéticos en un aeródromo rumano causando averías a otros muchos.

Fueron destruidos dos cobertizos y un depósito de gasolina.

Hombarderos enemigos efectuaron ayer ataques terroristas contra Manheim y Ludwighafen, valiéndose de la baja nubosidad.

Los cazas enemigos volaron ayer sobre Alemania occidental y suroccidental, violando repetidas veces el espacio aéreo suizo.—EFE.

La batalla de Francia ha terminado

(Viene de la primera)

aliados es hacer todo lo posible para restaurar a paz y las condiciones normales de Bélgica y Luxemburgo en la primera oportunidad.

tunidad.

El mensaje termina prometiendo a los pueblos de Noruega y Holanda su próxima liberación.—EFE.

DIA Y NOCHE SIGUE LA BATALLA EN BELGICA

Londres, 4.—Elementos de las divisiones alemanas embolsadas por el rápido avance aliado en Bélgica han sido sometidos a intenso hostigamiento, comunica el enviado de la Reuter.

Miles de alemanes son aniquilados por los norteamericanos al intentar huir hacia Alemania.

Otros miles caen prisioneros. Se ha hecho prisionero a otro general alemán con su Estado Mayor.

Sigue la batalla día y noche.—EFE.

LLEGA A BRUSELAS UNA DELEGACION BELGA DESDE LONDRES

Londres, 4.—Una delegación belga compuesta por quince miembros, ha llegado a Bruselas para auxiliar a las autoridades militares para restablecer la Administración civil se informa en los medios belgas de Londres.

La misión la preside el general Paul Tachoffen, antiguo ministro de Colonias.

En la misión figuran representantes de la Prensa y de la Radio.

El Gobierno belga ha entregado a los aliados dinero suficiente para pagar los gastos del Ejército aliado en Bélgica.—EFE.

Al sur de Francia fué ocupada la ciudad de LYON

Villafrance a 24 kilómetros fué también alcanzada

COMUNICADO ALIADO DEL MEDITERRANEO

Comunicado oficial.—Octavo Ejército.—Después de avanzar más de 320 kilómetros desde que desembarcaron en el sur de Francia, los soldados del VIII Ejército han penetrado en Lyon, Villefrance, a unos veinticuatro kilómetros al norte de Lyon, ha sido alcanzada por los franceses.

Al noroeste de Lyon, los norteamericanos amenazan las vías de escape adversarias y efectúan nuevos avances a pesar de la dura resistencia de aquel.

En Italia, gran actividad de las patrullas por parte del VIII Ejército que han establecido contacto con el enemigo en muchos puntos de la línea Gótica.—EFE.

Arrese, en Vigo

(Viene de la primera página.)

Arrese, en Vigo, de porcelana y cristal, fabricación de armas, instalaciones del Consejo Ordenador de Construcciones Navales y Militares de El Ferrol y otros muchos dedicados a diversas manifestaciones industriales. A continuación visitó prolongadamente el pabellón municipal donde se exhibe una interesante producción de orfebrería y esmaltes, una de cuyas obras obtuvo los primeros premios en exposiciones nacionales e internacionales. Observó Arrese interesantes documentos gráficos y planos demostrativos de la extraordinaria evolución urbana, demográfica y portuaria de Vigo en los últimos cien años.

Finalmente, Arrese, con las autoridades y jerarquías se detuvo en la zona de recreo de la Exposición.

La estancia de Arrese en el recinto se prolongó más de dos horas, siendo objeto de demostraciones de simpatía por el numeroso público que constantemente invade el recinto de la exposición.—CIFRA.

El ministro de Industria y Comercio emprende el regreso a Madrid

Barcelona, 4.—El gobernador y jefe provincial del Movimiento, ha cumplimentado al ministro de Industria y Comercio en viaje particular, ha permanecido en Barcelona varios días y a primera hora de la tarde emprendió el regreso a Madrid.—CIFRA.

Funerales en Madrid por el alma del Conde de Jordana

Madrid, 4.—En la mañana de hoy se han celebrado funerales en la capilla de San Antonio de Padua y en la iglesia parroquial de Santa Cruz, en sufragio del alma del ex-ministro de Asuntos Exteriores Pan de Sorance ganizados por la Congregación de San Antonio de Padua. Presidió el subsecretario de Asuntos Exteriores Pan de Sorance acompañado de un hijo del ministro fallecido.

Asistieron representaciones militares e íntimas de la familia de Jordana y gran número de fieles. Terminados los funerales se entonó un responso, por el eterno descanso del conde.—CIFRA.

Biografía del nuevo ministro de Asuntos Exteriores rumano

Bucarets, 4.—El ministro de Negocios Extranjeros, Nicolescu Buzesthi, de 36 años, pertenece a la carrera diplomática y fué uno de los más activos colaboradores de Titulescu.

Fué miembro de la Delegación rumana en la Sociedad de Naciones y jefe de sección del Ministerio de Asuntos Exteriores.

En agosto de 1943, una declaración en Estocolmo a la prensa sueca poniendo de relieve el deseo de Rumania de salir de la guerra. Su participación en la preparación del régimen del 2 al 3 del actual fué muy activa.—EFE.

SASTRERIA ABUELO

Ofrece a su distinguida clientela y al público en general su nuevo establecimiento en

Falange Española, 51. - Tlfno. 263